

MANOTÓN A LA CORFO

Señor Director:

En razón a nuevos malos cálculos en la ley de presupuesto del año 2026, el Ministerio de Hacienda le solicitó a la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) el traspaso de US\$ 349 millones. Ello representa cerca del 10 % del total en posesión de la Corporación que bordea los US\$ 3000. Esta nueva descapitalización y manotón al patrimonio de Corfo, similar al ya ocurrido el año 2023 y 2024 con similares propósitos, pretende ocultar la mala gestión de la ya desacreditada Dirección de Presupuesto del Estado, lo que daña la planificación financiera de este organismo que promueve la inversión y la diversificación productiva del país. No puede ser que esta institución creada por el Presidente Aguirre Cerda el año 1939, en parte para ayudar a la reconstrucción post terremoto de Chillán de ese año, en la actualidad con las tareas pendientes de redificación vinculadas a los incendios en las ciudades de Viña del Mar y Lirquén se esté utilizando para tapar otro error en el déficit presupuestario de la nación. Lo anterior, afectará a muchas pymes y emprendedores para el cofinanciamiento y entrega de créditos de programas y proyectos de innovación orientados a las mejoras en su productividad y competitividad.

Gustavo Aimone Arredondo